

„Somos!“ ist nachhaltig

Das Austauschprojekt der Radelitos mit Nicaragua wurde ausgezeichnet



■ Freuten sich über den Sonderpreis für die „Radelitos“: (v.l.) Patrick Muno (Apollo Varieté), „Hohn“ Henning Krautmacher, „Radelito“ Eric Schroth, Karl Lichtenberg (Städtepartnerschaftsverein), Michael Münch (Deutsche Bank Stiftung), Schulleiterin Barbara Horvay, Lehrer Georg Steinhausen, „Hohn“ Peter Werner und Jungartistin Meike. Foto: v.Czarnowski

Höhenhaus (ac). „Kinder zum Olymp“ heißt ein Wettbewerb der Kulturstiftung der Länder, der die Zusammenarbeit von Schulen und Kultureinrichtungen fördern soll. Ein Hauptförderer ist die „Deutsche Bank Stiftung“.

Einen Sonderpreis für Nachhaltigkeit wurde jetzt dem Austauschprojekt „Somos!“ verliehen, bei dem Mitglieder des Schülercircus „Radelito“ der Willy-Brandt-Gesamtschule regelmäßig einen Jugendcircus in

Corinto/Nicaragua besuchen.

„Bildungsarbeit braucht einen langen Atem“, erklärte Michael Münch vom Vorstand der „Deutsche Bank Stiftung“ und bezeichnete die Entscheidung der Jury, den Sonderpreis für Nachhaltigkeit an den Circus „Radelito“ zu vergeben, als „goldrichtig“. Die „Deutsche Bank Stiftung“ lobte die Bedeutung des Circusprojekts für einen nachhaltigen Dialog zwischen jungen Menschen verschiedener Kulturen.

Die „Radelitos“ besuchen seit 2005 regelmäßig ein Jugendzentrum in Corinto, Kölns nicaraguanischer Partnerstadt. Auch in diesen Herbstferien werden wieder Schüler aus Höhenhaus dorthin reisen. Das Preisgeld in Höhe von 2.500 Euro ist bereits eingeplant, um dem „Partnercircus“ Colorinto neue Requisiten mitzubringen, so Lehrer und „Zirkusdirektor“ Georg Steinhausen.

Im vergangenen Herbst besuchten Jugendliche aus Corinto

die „Radelitos“, trainierten mit ihnen und traten auch gemeinsam auf. Unterstützt wird der Austausch vom Städtepartnerschaftsverein Köln Corinto/El Realejo, der auch das dortige Jugendzentrum fördert.

Zur Preisverleihung erschienen auch die „Höhner“ Henning Krautmacher und Peter Werner, mit denen die „Radelitos“ seit Jahren gemeinsam in der „Höhner Rockin' Roncalli Show“ auftreten, sowie ein Vertreter des Circus Roncalli.